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Почему Вы решили связать жизнь с медициной?

В школе о медицине стала задумываться
ближе к девятому классу, раньше думала,
что буду учителем математики. Так как в
школе предметы легко давались, а мысли о
том, что здоровье -это самое ценное для
каждого человека, и медицина - это верный
способ его поддержания, перевесили чашу
весов в сторону поступления в медицинский
вуз. Бабушка болела долго и всё время
приговаривала: «Вот бы у нас свой доктор
был и вылечил нас от всех болезней».



Чем Вы занимались в университете помимо 
учебы?

С первого курса в университете занимаюсь в
студенческом клубе - вокальной студии
"Настроение". Это позволило окунуться во все
общественные мероприятия университета,
проходившие как на его сцене, так и за
пределами. Мы представляли медицинский
университет на различных фестивалях
(«Зимняя Радуга», «Арт-вакацыi», Студент года
и многое др.). Я занималась научной
деятельностью, потому что это не только
интересно, но и дает дополнительные баллы
для рейтинга при выборе субординатуры, а
конкуренция на курсе была приличная.



Помните ли свою первую двойку, если есть 
интересная история, расскажите?

На первом курсе была в программе
физика и, конечно, когда у тебя
постоянно один преподаватель, вы
находите общий язык и если что-то
дается не сразу, есть шанс на вторую
попытку. Но как-то раз была замена, и
по стечению обстоятельств вся группа
словила "лебединное озеро" в
журнале. Это было такой встряской,
что формулы запоминались дома ещё
лучше.



Если бы у Вас была возможность, то на какое занятие 
Вы бы вернулись?

Вернулась бы на занятия 
по первой помощи. Было 
очень интересно, 
особенно тренировки в 
симуляционном центре.



Как Вы справлялись с трудностями и что Вас 
мотивировало в сложных ситуациях?

Мысли о том, что ты всё сможешь,
уже пройден большой путь.
Хочешь - поплачь, а потом иди
дальше к цели. Всегда в голове -
"если ты что-то начал, то должен
обязательно закончить, и нельзя
останавливаться!". Так как я
иногородняя, безусловно давали
новые силы поддержка и поездки к
близким (мужу, семье).



Какой был самый сложный экзамен
для Вас и почему?

Наверно, хирургия после III
курса, всё казалось объёмным
по информации и непонятным,
да и сессия была большая, и
многие мелочи легко не
давались мне в этом предмете.



Расскажите о самых значимых, любимых 
педагогах?

Ольга Валерьевна Ларионова,
Александр Анатольевич
Третьяков, Елена Эдуардовна
Карпенко - прекрасные
педагоги, которые
рассказывают материал всегда
с горящими глазами и улыбкой,
и делятся профессиональным
опытом и клиническими
случаями со студентами.



Три лучших события студенческой жизни?
"Зимняя радуга 2018" -
первое масштабное
мероприятие моего
студенчества; участие в
научной конференции
"Декабрьские чтения" (не
забуду как заплетался
язык от волнения перед
слушателями, но все было
не зря); успешная сдача
фармакологии на IV
курсе.



Специальность, которую Вы выбрали сейчас, совпадает с 
той, которую Вы выбрали на первом курсе? Куда и кем 
Вас распределили?
И да, и нет. При поступлении мечта
была о специальности кардиология, но
её получить не так легко и требуется
дополнительное обучение после
выпуска. С IV курса решила, что
рассматриваю только терапевтическую
направленность. VI курс проучилась в
субординатуре по терапии, но
распределение - это то ещё везение,
распределилась врачом общей практики
в г. Фаниполь, но это только начало
пути и стремление к желаемой мечте
всё ещё есть.



Ваш совет первокурснику?
Чтобы учёба давалась
легче, занимай себя
другими активностями, в
университете их
предостаточно. Это всегда
отвлекает и расслабляет, и
время благодаря этому
бежит ещё быстрее.



Через несколько месяцев Вы оканчиваете 
университет, какие чувства Вы испытываете?

Конечно, есть страх и волнение
перед новым этапом, тем, что
ты будешь в новом месте,
среди новых людей и уже с
весомой ответственностью за
своих пациентов. Но и есть
большое желание окунуться в
это уже в статусе не студента, а
врача.



Если бы Вас попросили показать одну фотографию за 
все время обучения, то какая бы это была 
фотография?

Фото с вокальным
коллективом
«Настроение». Думала,
что времени в
университете не будет
хватать даже на учебу, но
музыка объединяет и
заманивает своей
красотой!
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